



Está ubicada entre las calles Pavón, Solís, Pte. Luis Sáenz Peña y avenida Juan de Garay, dentro de la Comuna 1. Se mejoraron sus espacios verdes y la accesibilidad para personas con discapacidad. Además, se incorporó un canil, un sector de actividades para la tercera edad y se renovó el parque de juegos. Para cuidarlos, hay un destacamento de la Policía Metropolitana.

La Ciudad remodeló la Plaza Garay para que los vecinos tengan un lugar de encuentro más lindo y seguro.

Ubicada entre las calles Pavón, Solís, Presidente Luis Sáenz Peña y avenida Juan de Garay, en el barrio de Constitución, ahora tiene mejores espacios verdes, accesibilidad para personas con discapacidad, y un lugar de recreación para los más chicos totalmente remodelado, con materiales más higiénicos y nuevos juegos. Además, se sumó un canil y un sector de actividades para la tercera edad.

Todas las obras fueron consensuadas con los vecinos previamente.

En otro orden, para cuidar a los vecinos y hacer de la plaza un lugar de disfrute, se incorporó un destacamento de la Policía Metropolitana.